

Domingo 1a. votación para elegir al Papa

Ciudad del Vaticano, octubre 9. (Latin-Reuters). (Por Roland Dallas). Los cardenales católicos decidieron hoy efectuar el domingo 15 la primera votación para designar al nuevo Papa de la Iglesia.

Los noventa y tres purpurados que están administrando interinamente la Iglesia desde que falleciera el Papa Juan Pablo I, el jueves por la noche, resolvieron también iniciar su conclave secreto a las 04:30 en la tarde del sábado (15:30 GMT), hora a la cual se enclaustrarán en la Capilla Sixtina.

Quedarán aislados

Los cardenales quedarán aislados del mundo exterior a partir de ese momento, hasta que designen al 263 sucesor de San Pedro como líder de los 700 millones de católicos.

Si la primera votación que se realizará el domingo por la mañana resultara negativa, vale decir si ninguno de los candidatos obtuviera los dos tercios más uno de los sufragios, se efectuaría otra compulsal al mismo domingo por la tarde, informó un portavoz del Vaticano.

Fuentes eclesiásticas bien informadas señalaron que los cardenales quieren designar nuevamente a un Pontífice "pastor", pero muchos de los prelatos también desearían ver en el trono de San Pedro a un Pontífice con considerables conocimientos del mundo

Pasa a la página 33

Cardenales exigen se aclare cómo murió Papa Juan Pablo I

Ciudad del Vaticano, octubre 9. (UPI). Los cardenales católicos disgustados ante los rumores de sospechas sobre la muerte del Papa han exigido que el Vaticano aclare públicamente las circunstancias que rodearon la muerte repentina del Papa Juan Pablo I, según dice hoy un diario italiano. El diario moderado de Turin "Stampa Sera", expresa que los cardenales están profundamente disgustados por la forma en que la curia encaró el fallecimiento de Juan Pablo I.

Los cardenales están especialmente irritados sostiene Stampa será, por el brevísimo anuncio oficial que emitió la curia sobre el deceso de Juan Pablo, y por el hecho de que no fue obtenible ningún certificado médico que estableciera la causa exacta de la muerte.

Stampa Sera dice que se ordenó a la curia rectifique la situación y conteste todas las preguntas

Pasa a la página 33

Somoza levanta la censura de prensa

Managua, octubre 9. (AP). El presidente Anastasio Somoza levantó hoy la censura de prensa en un esfuerzo por crear las condiciones adecuadas para el desarrollo de las conversaciones de mediación con sus adversarios políticos, dijeron dirigentes opositores. Xavier Chamorro, editor del diario "La Prensa", dijo que el periódico salía a la calle esta tarde por primera vez en 25 días. Somoza impuso la censura el 12 de septiembre mientras la Guardia Nacional nicaragüense sofocaba un levantamiento contra su gobierno.

Chamorro dijo que el diario no llevaría anuncios pero agregó que no había requerimientos para que

publicará comunicados gubernamentales.

Mantendrá otras restricciones

Se informó que Somoza dijo a un grupo de mediación de los Estados Unidos, Guatemala y República Dominicana.

Pasa a la página 32

Anciano se inmola en Florida, EE. UU.

San Petersburgo, Florida, (AP). Un hombre de 88 años atormentado por los dolores que le producían diversas afecciones físicas se arrojó una lata de gaso.

Pasa a la página 79



ENTREVISTA. Damasco, Siria, 9 de octubre. (AP). El presidente sirio Hafez Assad, se reunió con el presidente del Líbano Elias Sarkis. Trata de imponer una carnicería en Beirut.



DESTROZOS DE BOMBARDEOS. Beirut, Líbano, octubre 9. (AP). Ruinas y escombros son los mudos testigos de los cruentos combates entre las milicias cristianas y las tropas sirias de la fuerza árabe de paz. Arriba, un ama de casa sacude el polvo de la ropa donde era un balcón, bombardeado esta semana.

Trabajadores guatemaltecos acuerdan extender la huelga

Guatemala, octubre 9. (DPA). El Consejo de Entidades de Trabajadores del Estado (CETE), acordó extender a todo el país la huelga que se inició hace una semana en la capital de Guatemala, en protesta por el alza de cinco centavos de quetzal (a la par del dólar) en el boleto de los autobuses urbanos. Para detener el movimiento, el CETE demanda diez puntos además de la rebaja del pasaje a los 10 centavos que tenía. Entre estos puntos figuran: Reinstalación de empleados despedidos, arreglo a favor de los trabajadores de diversos conflictos laborales, destitución del director de la Policía, German Chupina, deducción de responsabilidades por las muertes de la

Pasa a la página 32

EE. UU. niega propósito de derrocar gobierno de Somoza

Washington, octubre 9. (DPA). El "State Department" negó hoy una acusación del presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza de que los funcionarios de los derechos humanos habían abogado por su derrocamiento en conversaciones con líderes de la oposición. "Estados Unidos, junto con otros países que median en el conflicto buscan allí una solución pacífica y democrática", dijo el portavoz Kimberley King. Con esto, se refería a las negociaciones que se están desarrollando en Managua por diplomáticos de la República Dominicana, Guatemala y Estados Unidos. El presidente Somoza lanzó esta acusación en una entrevista en la que acusó a los funcionarios de la República Dominicana

Pasa a la página 31

Huelga de controladores en México entró a su quinto día

México, D. F., octubre 9. (AP). El Servicio de las Aerolíneas Comerciales en México siguió paralizado hoy en el quinto día de una huelga de los controladores de tráfico aéreo y millares de personas continúan varadas. Air France canceló el servicio de tres viajes semanales a París con el Concorde y otras líneas extranjeras redujeron el número de vuelos a y desde México. Las Aerolíneas Mexicanas propiedad del gobierno redujeron sus vuelos de 298 a 23 cuando los pilotos nacionales iniciaron un movimiento de "trabajo lento" en apoyo a los controladores en huelga.

Sólo 65 de los 950 controladores aéreos que normalmente manejan los 46 aeropuertos dijeron que desde que comenzó la huelga de 10.000 a 15.000 viajeros han quedado en tierra.

Pasa a la página 31



RESCATAN A JOVEN. Dallas, Texas, octubre 9. (AP). Danny Matthews, de 17 años de edad, cruza ambas manos quemadas mientras los oficiales del equipo de rescate del Departamento de Incendios de Dallas intenta una dramática operación de salvamento. El incidente ocurrió cuando una ráfaga de viento condujo a paracaidas de Matthews hacia los cables de alta tensión que conducen 138.000 voltios. Fue transportado al hospital en malas condiciones.

El incidente ocurrió cuando una ráfaga de viento condujo a paracaidas de Matthews hacia los cables de alta tensión que conducen 138.000 voltios. Fue transportado al hospital en malas condiciones.